

Martes 05 de enero de 2016

El Financiero Remesas dejarán más divisas que crudo por primera vez en 35 años

Daniel Villegas Los ingresos al país por concepto de remesas en el 2015 serían ser mayores que las ventas de petróleo crudo por primera vez en 35 años, desde que hay cifras oficiales disponibles, a partir de 1980. Con base en cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), se estima que en 2015 las exportaciones de crudo sumarán 18 mil 779 millones de dólares, mientras que el ingreso de divisas por los envíos de mexicanos en el exterior totalizarán 24 mil 899 millones de dólares, según previsiones de BBVA Bancomer. P.C. SHCP, remesas Reservas internacionales se desploman 16,516 mdd en 2015 (El Financiero 05/01/16)

Redacción CIUDAD DE MÉXICO.- Las reservas internacionales cayeron 8.5% en 2015, golpeadas por las subastas del Banco de México (Banxico) para contener la caída del peso, y por un menor ingreso de divisas por el desplome en los precios del petróleo. Al cierre del año pasado las reservas internacionales eran por 176,723 millones de dólares (mdd), 16,516 millones menos que los 193,239 mdd de finales de 2014. P.C. Banco de México, reservas internacionales Manufactura global cierra débil en 2015 Daniel Villegas La actividad manufacturera global perdió fuerza al cierre del año anterior, ante el débil desempeño en China, Rusia y Brasil. El Índice Global de Manufacturas de J.P. Morgan y Markit se ubicó en 50.9 puntos en diciembre, desde los 51.2 puntos del mes previo. Este fue su menor nivel en tres meses y el promedio de este indicador en 2015 fue inferior al de los dos años previos. “La manufactura global terminó 2015 con una desaceleración, ante la crisis en curso en algunos mercados emergentes, como China, Brasil, India y Rusia, que seguían siendo un lastre para el crecimiento global de la industria”, indicó en un reporte David Hensley, director de la Coordinación Económica Global de J.P. Morgan. P.C. industria manufacturera, economía mundial Brasil va hacia la peor recesión desde 1901, aseguran economistas

Bloomberg La economía brasileña se contraerá más de lo pronosticado anteriormente y se encamina a la recesión más profunda desde por lo menos 1901 en tanto la actividad económica y la confianza se hundieron en medio de una crisis política, mostró una encuesta a analistas. La economía más grande de América Latina se contraerá 2.95 por ciento este año, de acuerdo con un sondeo semanal del banco central a unos cien economistas, frente a un cálculo anterior de 2.81 por ciento de contracción. Los analistas rebajaron su pronóstico de crecimiento para 2016 durante trece semanas consecutivas y estiman que la economía se contrajo 3.71 por ciento el año pasado. P.C. Brasil, situación económica, economía mundial Reforma Persiste alza del dólar frente al peso

Por Adriana Arcos Cd. de México México (05 enero 2016).- Al inicio de la segunda jornada del año, el dólar continúa con su apreciación frente al peso. El dólar al menudeo se vende en 17.65 pesos, cinco centavos más caro que ayer y 12 centavos más que el cierre del año de 17.53 pesos, en ventanillas de Banamex, mientras que a la compra, la institución financiera lo adquiere en 16.90 pesos. En un contexto de incertidumbre financiera a nivel global, los inversionistas suelen comprar dólares por considerarlos un activo más seguro y líquido, lo que impulsa su valor de la divisa estadounidense. La cotización del dólar en el mercado internacional avanza 0.24 por ciento respecto a ayer y opera en 17.3521 pesos, cerca de su máximo histórico alcanzado los primeros días de diciembre. Esta mañana, la aversión al riesgo se moderó en comparación de ayer, después de que el Gobierno de China inyectó alrededor de 20 mil millones de dólares para estabilizar a sus mercados bursátiles. P.C. tipo de cambio Cae producción de la OPEP

Por Reuters Londres Inglaterra (05 enero 2016).- La producción de petróleo de los países de la OPEP cayó en diciembre debido a una reducción de los suministros de Irak, luego de niveles récord en noviembre, y a recortes menores de otros países del grupo, mostró hoy un sondeo de Reuters. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) todavía está produciendo cerca de niveles récord ya que Arabia Saudita y otros grandes productores se están enfocados en asegurar participación de mercado, lo que limita cualquier recuperación de los precios desde mínimos de casi 11 años. Los suministros de la OPEP cayeron en diciembre a 31.62 millones de barriles por día (bpd) desde una cifra revisada de 31.79 millones en noviembre, según el sondeo, sobre la base de datos navieros e información de fuentes en compañías petroleras, la OPEP y consultoras. P.C. OPEP, sector energético, producción, petróleo Suben reservas 370 mdd en semana Por Reuters Cd. de México México (05 enero 2016).- Banco de México informó que las reservas internacionales subieron en 370 millones de dólares en la última semana del año, la quinta alza seguida luego de 17 caídas consecutivas generadas por la venta de divisas que realizó el instituto central para dar mayor liquidez al mercado cambiario mexicano. Los activos internacionales del País se ubicaron en 176 mil 723 millones de dólares a finales de la semana pasada, o el nivel más alto registrado desde el 27 de octubre de 2015 cuando se ubicaron en 176 mil 978 millones. El aumento registrado en las reservas internacionales en la semana que terminó el 1 de enero se debió a la venta de dólares que hizo el Gobierno Federal de 442 millones de dólares a Banco de México; a la reducción de 6 millones de dólares, resultado de la asignación de recursos en las subastas ordinarias de dólares con precios mínimo conforme a los mecanismos autorizados por la Comisión de Cambios; y a la reducción de 66 millones de dólares debido al cambio en la valuación de los activos internacionales que maneja el Instituto Central. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, reservas internacionales Cierra UE 2015 con inflación de 0.2 %

Por EFE Cd. de México México (05 enero 2016).- La eurozona cerró 2015 con una tasa de inflación interanual de 0.2 por ciento en diciembre, con lo que mejoró con respecto al año anterior cuando fue negativa con un 0.2 por ciento, pero sigue lejos del objetivo del Banco Central Europeo (BCE). Los datos adelantados publicados hoy por la agencia comunitaria de estadística, Eurostat, revelan que la tasa se mantuvo por tercer mes consecutivo en terreno positivo, desde el 0.1 por ciento registrado en octubre y el 0.2 por ciento en noviembre. De esta manera, la tasa sigue lejos del objetivo de la política monetaria del BCE para mantener la estabilidad de los precios. La entidad, con sede en Fráncfort pretende mantener las tasas por debajo pero cerca del 2 por ciento a medio plazo. Hacia finales de año, la tasa interanual se mantuvo en el 0.1 por ciento en octubre y en 0.2 por ciento en noviembre. Por componentes, la tasa de inflación de los alimentos, bebidas alcohólicas y tabaco tuvo su mayor cuota anual en diciembre, situada en 1.2 por ciento,

frente al 1.5 por ciento de noviembre. P.C. Estados Unidos, inflación Se recuperan acciones chinas Por Reuters Shanghai China (05 enero 2016).- China intervino hoy para restaurar la confianza de inversionistas luego de la estrepitosa caída de ayer que causó reverberaciones en todo el mundo y detuvo temporalmente la actividad del mercado. Aunque analistas advierten que habrá más volatilidad en los próximos meses. Las pérdidas de 2 por ciento experimentadas temprano en la jornada incitaron miedos a que el mercado estuviera de nuevo en camino a un segundo día de ventas de pánico, pero el banco central y los reguladores reaccionaron rápido y la mayoría de los índices recuperaron la mayoría de sus pérdidas iniciales. El Banco Popular Chino inyectó casi 20 mil millones de dólares a los mercados, su más grande participación desde septiembre, y algunos comerciantes sospecharon que usó bancos estatales para apuntalar el yuan al mismo tiempo. La Comisión Reguladora de Valores de China (CSRC) anunció que planea nuevas reglas que restringirían aún más las ventas de los accionistas mayoritarios; dijo que retocaría el mecanismo interruptor frente a críticas de que éste había alentado la liquidación del lunes. El índice CSI300 aumentó 0.3 por ciento, a 3 mil 478.78 puntos, después de rebotar 4 por ciento; mientras el Índice Compuesto de Shanghai perdió 0.3 por ciento, a 3 mil 287.71 puntos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. China, sistema financiero El Economista

El 2015, el peor año de flujo de capitales en emergentes YOLANDA MORALES En diciembre se registró una salida neta de los mercados emergentes de 3,100 millones de dólares, según estimaciones preliminares del Instituto Internacional de Finanzas (IIF). Esta cifra resulta de la migración de 7,100 millones de dólares que se presentó en los mercados accionarios en el mismo mes, y la entrada al mercado de deuda por 4,000 millones de dólares. De confirmarse estas previsiones del instituto, el éxodo de capitales habría completado su sexto mes consecutivo de salidas, para un monto aproximado de 46,400 millones de dólares. P.C. flujo de capitales, economías emergentes Las pensiones deber ser tema de agenda nacional: Consar ELIZABETH ALBARRÁN Las ineficiencias en el sistema de pensiones actual, el crecimiento demográfico y la insostenibilidad financiera de los esquemas de beneficio definido son temas que deberán estar en la agenda nacional en el mediano y largo plazos, indicó Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). “Las próximas tres décadas serán de grandes retos en materia de pensiones, es uno de los tres grandes temas del país (...) La estructura de la población en el país va a cambiar radicalmente, veremos un importante crecimiento del envejecimiento”, declaró. P.C. pensiones, seguridad social, sistema financiero, Consar

La Jornada Reservas perdieron 16 mil millones de dólares durante 2015 Por Notimex y Reuters mar, 05 ene 2016 10:27 México, DF. Las reservas internacionales del país ligaron cinco semanas consecutivas al alza, luego de 17 caídas consecutivas, al incrementarse en 370 millones de dólares en el lapso del 28 al 31 de diciembre de 2015, informó el Banco de México (BdeM). Asimismo, al 31 de diciembre del año pasado, el saldo ascendió a 176 mil 723 millones de dólares, luego de registrar una disminución acumulada de 16 mil 516 millones de dólares respecto al cierre de 2014. En su boletín semanal sobre el Estado de Cuenta, el BdeM explicó que el incremento semanal fue resultado de la venta de dólares del gobierno federal al banco central por 442 millones de dólares. Además de una reducción de seis millones de dólares, resultado de la asignación en las subastas ordinarias de dólares con precio mínimo, conforme a los mecanismos autorizados por la Comisión de Cambios. De igual forma, por una disminución de 66 millones de dólares debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Se vende el peso en \$17.34 por dólar ante caída del petróleo Por Reuters México, DF. El peso mexicano perdía el martes en medio de una caída en los precios del petróleo y persistentes preocupaciones sobre el ritmo del crecimiento económico de China. La moneda local cotizaba en 17.345 por dólar, con una baja del 0.19 por ciento, ó 3.30 centavos, frente a los 17.312 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. En las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar registra esta mañana un precio promedio de 17.35 pesos a la venta y 16.60 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 17.90 pesos y se adquiere en un mínimo de 16.50 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 19.71 y su precio más bajo a la compra es de 18.02 pesos. P.C. tipo de cambio México, líder de AL en tv digital por apagón analógico: SCT Por Julio Reyna Quiroz México, DF. La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) consideró este lunes que la transición a la televisión digital terrestre (TDT) se concretó “en tiempo récord y con el mayor programa de apoyo social tecnológico el mundo”. Este es un avance, dijo la dependencia, y señaló que la transición coloca a México como “líder en América Latina en esta materia”. La SCT, en su sitio en Internet, señaló que al domingo 3 de enero fueron entregados más 9.9 millones de televisores durante la transición a la TDT. “Ahora que ha quedado liberada la banda de los 700 MHz, será posible crear la Red Compartida que llevará telefonía e Internet móvil a lugares que hoy no tienen cobertura, con el fin de proporcionar mejores servicios, mayores oportunidades de desarrollo y crecimiento tecnológico”, agregó la dependencia. P.C. SCT, telecomunicaciones, apagón analógico

Barril de petróleo mexicano inicia el año a 27.04 dólares Por Notimex México, DF. La mezcla mexicana de petróleo de exportación concluyó la sesión del primer día hábil del año en 27.04 dólares por barril, una ganancia de 11 centavos respecto a la cotización previa, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Cabe precisar que la Empresa Productiva del Estado no informó la cotización del crudo el pasado 31 de diciembre por Fin de Año, por lo que el comparativo es con el precio del miércoles 30 de diciembre. A decir de Bursamétrica, el petróleo vivió una jornada de volatilidad este lunes, después de que Arabia Saudita e Irán rompieran relaciones diplomáticas, lo que supone tensión geopolítica en Oriente Medio y en el seno de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). Pese a ello, hay una estimación de que un aumento de las reservas de petróleo en Estados Unidos hundió la cotización después de subir más de 3.0 por ciento. En ese contexto, el Brent Mar del Norte bajó 29 centavos y se vendió en 37.22 dólares por barril, en tanto el West Texas Intermediate (WTI) decreció 28 centavos al ofertarse en 36.76 dólares por tonel. P.C. mezcla mexicana, petróleo, precios

El País El empleo creció en 533.186 personas y el paro baja en 354.000 en 2015 MANUEL V. GÓMEZ Madrid 5 ENE 2016 - 03:57 CST 2015 ha sido un buen año para el mercado laboral. Sus dos principales variantes, empleo y paro, han tenido un comportamiento positivo. La afiliación media a la Seguridad Social creció en 533.000 cotizantes, hasta situarse en 17.308.400 de ocupados. El paró cayó en 354.203 personas y

quedó en 4.093.508, según los datos divulgados por el Ministerio de Empleo. Especialmente bueno ha sido la evolución del empleo en diciembre, que ha registrado un incremento en de 85.314 afiliados. Este dato, según el propio Ministerio, es "el mayor incremento de la serie histórica". La campaña navideña ha estimulado la contratación de personas en ramas como el comercio y la sanidad, las dos en que más ha crecido el número de cotizantes. P.C. desempleo, política laboral, seguridad social Las Bolsas chinas se estabilizan tras la debacle del lunes XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 5 ENE 2016 - 03:11 CST Los mercados de valores de China lograron este martes estabilizarse en una jornada marcada una vez más por la volatilidad. Los dos principales índices de los parqués del país, Shanghái y Shenzhen, cerraron con caídas de un 0,26% y un 1,86%, respectivamente, después de que la jornada del lunes quedara suspendida por pérdidas superiores al 7%. Tanto el Banco Central chino como el regulador bursátil intervinieron hoy para tranquilizar a los inversores, cosa que lograron de forma provisional, pero los analistas advierten de que las turbulencias están lejos de desaparecer. P.C. China, sistema financiero El mercado automovilístico español cierra 2015 con una subida del 21% EL PAÍS Madrid 4 ENE 2016 - 13:43 CST Las matriculaciones de turismos y todoterrenos en el mercado español se situaron en 1,03 millones de unidades al cierre del ejercicio 2015, lo que representa una progresión del 20,9% respecto a 2014, según datos publicados este lunes por las asociaciones de fabricantes (Anfac), concesionarios (Faconauto) y vendedores (Ganvam). De esta forma, el mercado español logra superar el millón de unidades por primera vez en los seis últimos años, registrando el mayor crecimiento de los principales mercados europeos. En diciembre, las ventas se situaron en 88.609 unidades durante el pasado mes de diciembre, lo que supone un crecimiento del 20,7% al compararlo con el último mes del año pasado. P.C. industria automotriz